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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 

12/07/2012 

 

 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA: Dr. José Manuel Martins Ribeiro 

 

 

VEREADORES PRESENTES:  

Parcídio Cabral de Almeida Summavielle  

Antero Silva Oliveira Barbosa Fernandes 

Vítor Manuel Freitas Moreira 

Cláudia Marisa Marinho Carvalho 

Maria Fernanda Antunes de Castro 

Pompeu Miguel Noval da Rocha Martins 

Leonel Leite Sousa de Castro 

Patrícia Elisete Rodrigues Freitas 

 

SECRETARIOU: Dr. Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Diretor do Departamento 

Administrativo Municipal. 

 

HORA DE ABERTURA: 10h00 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 11h00 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

- OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: € 155.797,42 
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- OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: € 1.187.897,53 

ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

  1 – DELIBERAÇÕES DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE FAFE, 

TOMADAS NA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 29-06-2012 – O 

SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara as deliberações mencionadas em 

epígrafe, com o seguinte teor: 

“ANTES DA ORDEM DO DIA 

  - Proposta de Voto de Congratulação e Louvor à Associação Desportiva de Fafe. 

Aprovada, por unanimidade. 

  - Proposta de Voto de Congratulação e Louvor ao Andebol Clube de Fafe pelas 

conquistas conseguidas nos últimos 5 anos. Aprovada, por unanimidade. 

  - Proposta de voto de protesto e oposição à Reforma do Novo Mapa Judiciário 

que se encontra em discussão pública ou a qualquer outra Reorganização do Mapa 

Judiciário que retire competências ao Tribunal Judicial da Comarca de Fafe. 

Aprovado, por maioria, com 5 abstenções. 

����2.  – ORDEM DO DIA 

2.1 – Apreciação da informação escrita do Senhor Presidente da Câmara acerca 

da atividade Municipal. 

2.2 – Apreciação e votação da proposta da Câmara relativa à 4ª Modificação aos 

documentos previsionais – 2012 – Alteração ao Orçamento, PPI e PAM – 

1.ª Revisão; Aprovada, por unanimidade. 

2.3 – Apreciação e votação da proposta da Câmara relativa à Monitorização da 

Carta Educativa; Aprovada, por maioria, com 1 abstenção e 1 voto contra. 

2.4 – Apreciação e votação da Proposta da Câmara relativa às Atividades de 

Enriquecimento Curricular; Aprovada, por unanimidade. 

2.5 – Apreciação e votação da proposta apresentada por Miguel Summavielle, do 

grupo Independentes Por Fafe, de um voto de recomendação para que o 

Município seja mais rigoroso no tipo de contratação de Ajuste Direto; 

Rejeitada, por maioria, com 8 abstenções e 10 votos a favor. 

2.6 – Designação, por eleição, de três representantes da Assembleia Municipal 

para a Comissão de Protecção de Crianças e Jovens de Fafe. Designados, 



 

3 

por votação, por escrutínio secreto, Diamantino Lopes, Paula Rocha e 

José Manuel Ribeiro Cardoso.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO 

E MANDAR EXECUTAR. 

 

 2 – REG. 6289/2012: - AGREGAÇÕES – DIREÇÃO REGIONAL DO 

NORTE – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara, para conhecimento, o 

email enviado pelo Diretor Regional, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores, relativo ao assunto mencionado em epígrafe. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 3 – PROPOSTA – O SENHOR VEREADOR, DR. ANTERO BARBOSA, 

apresentou a proposta de voto de louvor aos diretores dos agrupamentos de escolas 

cessantes e respetivas equipas, nos termos do documento distribuído, por fotocópia, 

pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

Os Senhores Vereadores Dr. Parcídio Summavielle e Dr.ª Cláudia Carvalho não 

participaram na presente votação por se encontrarem ausentes. 

 

 4 – ROTARY CLUBE DE FAFE – A PRESIDENTE a enviar o ofício de 

agradecimento pelo apoio prestado durante o ano Rotário 2011-2012, distribuído, por 

fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, para conhecimento.” 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 
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 5 – REG. 12512/2011: - INDÚSTRIA DE SERRAÇÃO SITA NO LUGAR 

DE PADRÕES / REGADAS / FAFE - DESPEJO ADMINISTRATIVO – O 

DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE PLANEAMENTO E GESTÃO 

URBANÍSTICA prestou a informação com o seguinte teor: 

 “Atendendo à informação do Sr. Fiscal de 12/06/2012 e não tendo ainda o 

requerente regularizado as questões pendentes, apesar das prorrogações ao prazo 

concedidas, deverá dar-se cumprimento à deliberação da Câmara de 01/03/2012.” 

----------O Senhor Vereador, Dr. Antero Barbosa, exarou no processo o despacho com o 

seguinte teor: “Concordo. À Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR COM A 

INFORMAÇÃO TÉCNICA. 

 

 6 – QUIOSQUE SITO NA PRAÇA 25 DE ABRIL – HASTA PÚBLICA – O 

DIRETOR DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO MUNICIPAL prestou a 

informação com o seguinte teor: 

 “Na sequência da hasta pública para a concessão do quiosque sito na Praça 25 de 

Abril, agendada para o dia 04/07, cumpre-me informar que não houve interessados para 

tal concessão.” 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, para conhecimento.” 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 
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APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da ata por cada um dos presentes ter tomado, individualmente, 

conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi entregue, tendo a mesma 

sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos termos do n.º 3 do artigo 92º da Lei n.º 

169/99, de 18 de Setembro, na redação que lhe foi dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de janeiro. 

E, para constar, se lavrou a presente minuta que, por mim, Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, 

Diretor do Departamento Administrativo Municipal, vai ser assinada conjuntamente com o 

Senhor Presidente.   


